



オレ・オラスタジアム

2017 新年度スタート号

発行:FCムサシ



<http://ole-musashi.com/>

パス:musashi

(4月18日からのパス:musashi634)

★ムサシのHPで、コーチのブログが始まりました。

チームとして目標に向かっていくこと。これは団体競技のサッカーではとても大事なことです。ここ2年間はチームがまとまって動くために重要となる「リーダーシップ」をムサシのテーマとして掲げて練習に取り組んできました。今年度は、チームの一員としての「自分」にフォーカスしていきます。

2017ムサシのテーマ 自主性～スイッチをいれよう！

個人が動かなかつたら、チームは動かない！
ひとまかせにせず、自分にスイッチをいれて動こう！

状況に応じてやらなければいけないこと、やるべきことがあるはず。
コーチや仲間にも言われなくても、自主的に行動できるようにしていこう。

サッカーでは

自分のところで待つのではなく
ボールをどいに行く

パスをもらうために声を出す

パスをもらうために動く



コートの外では

オラーとあいさつ

マーカーを集める

自分の荷物を準備、整理

集合！

ピフスを集める

幼児のうちは、やるべきことがすぐにはわからないかもしれません。それでもまずは、スイッチ！
動いてチャレンジを繰り返すうちに、自主的にやるべきことが見つかると思います。

小学生は、スイッチが入るようになったら、その状況の中でその目的のためにどうしたらよいか、
コーチのアドバイスも聞きながら、より良い方法を考えて行動するようにしてみよう。

■自主的に行動しよう

自主的に行動するとは、自分から進んで行動すること。
受身にならず、自分で自分にスイッチを入れよう。

■自主的に行動するために

今は、どういう状況なのか把握しよう。
その状況の中でやるべきことは何か考えよう。

↓
率先して行動に移そう。

たとえば、サッカーの練習が始まる時を例にすると

- ・コーチや仲間を見つけたら、オラーと自分から挨拶する
- ・コーチの「集合！」の声の前に集まる



祝 卒業
セレモニー



各会場で短い時間でしたが卒業セレモニーが行われ、今年もたくさんの子供たちがムサシを巣立っていきました。

恒例の卒業生スピーチでは、卒業までの色々なことを思い出しながら、こんなふうに語ってくれました。

「悩んだこともあったけれど、楽しかったから長い間続けられた」

「長く続けてきて、イベントでは色々な会場の子たちと友達になれて楽しかった。」

「できなかったことも、練習で少しずつできるようになることがうれしかった」

「この仲間とサッカーができてよかった！」

さあ、新年度。卒業生に負けぬように充実した練習をしていこう！



しっかり確認して新年度スタート！

- ★3ヶ月スケジュールを確認し、練習に参加しましょう。
- ★ゴールデンウィーク中の平日及び土曜日はスクール休みとなります。
GWスクール休み:4月29日(土)～5月7日(日)
- ★持ち物には名前を書きましょう。
- ★ご家庭で、行き帰りのルールの再確認をお願いします。

成長する子供たちを見守ってくれているご家族の方々へ

●見学の際のご注意●

成長とともに、子供たちのプレーが速く激しくなります。コート外に速いボールが飛んできたり、体が飛び出してくることもあります。小さなお子様を連れての見学は充分にご注意ください。妊娠中の方も安全に留意していただきますようお願い致します。

2017サッカーフェスタ！

新年度最初のイベント、サッカーフェスタ。ご家族の方々も多数参加していただき、ムサシファミリーとしてサッカーにゲームに楽しい時間を過ごしました。

真剣勝負のサッカー大会。優勝の証として授与されたメダルを見つめる。
次は夏のキャンプでライバルたちと再会しよう！



ぜったいにゴールはゆるさない！



ムサシコーチ登場



アリーナには家族の笑顔が！



コーチと対決！



体をはったプレーでゴールに迫る！ママサッカー



子どもたちのお手本となるプレーが？！
パパサッカー

とどろきアリーナはみんなの熱気でいっぱい！

HPにフェスタの様子をアップしました